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Capacitación para personal de Presidencia para hacer un lugar Cardio Protegido.   

Reunión Ordinaria de Cabildo 

Reunión de Trabajo con el área de planeación urbana y catastro nomenclaturas de calles. 

Reunión del consejo de Desarrollo Rural Municipal, en representación de la presidenta 

Municipal. 

Platicas en conjunto con el personal del Centro de Salud en Conalep en el Marco del Dia 

de la lucha contra el Cáncer, para la detención temprana de la enfermedad en los 

adolescentes. 

Primera reunión de Consejo de Planeación y Desarrollo Municipal. 

Reunión de Trabajo con el director de Obras Públicas para revisar actividades pendientes 

de la Dirección. 

Capacitación de Reanimación Cardiopulmonar y uso del DEA en la preparatoria Regional 

de U de G, con personal de la institución y el cuerpo de seguridad pública. 

Reunión del consejo de salud para la integración de la Red Regional por la Salud con 

municipios de la región Altos Sur. 

Visita con el director del OPD de Servicios de Salud Jalisco para completar los faltantes en 

el centro de Salud de Santa Ana de Guadalupe. 

Premiación en la Escuela Mariana Matamoros por concurso de dibujo en conmemorando el 

Dia Internacional contra el cáncer infantil.  

Atención a ciudadanos para investigación de un camino real. 

Reunión Ordinaria de cabildo. 

Asistencia el comité de Adquisiciones. 

Reunión de comisiones de Subdivisiones. 

Entrega de Material de limpieza y curación para las casas de salud en nuestras 

comunidades rurales. 

Reunión de trabajo con el jefe de planeación urbana para revisión de problemática con 

números oficiales en las rancherías.  

Reunión ordinaria del comité de adquisiciones. 

Reunión de trabajo con la directora de Salud Municipal y Protección Civil para revisar 

problemática con traslados de enfermos dentro del municipio.  



Reunión de trabajo con la secretaria de Turismo en el municipio de Yahualica para detonar 

la ruta del chile en nuestro municipio ya que contamos con la denominación de origen. 
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